

Artikel vom 24.01.2020

Das Kandidaten-Grillen der CSU

## Mit Feuer und Flamme für den Stadtrat



München · Beim Winter-Grillen der Kandidaten der CSU war am Sonntag in der Almhütte beim Alten Wirt in Moosach ordentlich Feuer unterm Dach: Bei Grillwürstl, Glühwein und Kinderpunsch hatten die Bürger die Chance, die OB-Kandidatin Kristina Frank sowie die sechs Stadtratskandidaten aus dem Stadtviertel und den örtlichen Bezirksausschuss Kandidaten für Moosach mit ihren Fragen zu »grillen« Knapp 150 Gäste von jung bis alt ließen sich diese Gelegenheit zum politischen Austausch nicht entgehen.

Lesen Sie mehr [hier](#)